

EXCELSIOR

## Pide un Juicio Tipo Nuremberg Para Reza, el Fundador de Amnistía Internacional

LONDRES, 2 de abril. (AFP, Latin-Reuters, EFE y AP)—El Partido Republicano Islámico (PRI), dominado por religiosos musulmanes de la línea dura y partidarios de no entregar a los 50 rehenes estadounidenses, obtuvo escaños en un número tres veces mayor que el partido presidido por el Presidente iraní, Abolhassan Bani Sadr, según noticias recibidas aquí.

En Teherán se afirma que el Presidente James Carter envió un nuevo mensaje al Mandatario iraní, Bani Sadr.

Los resultados de las votaciones parlamentarias son los siguientes: de 101 escaños de la primera ronda, el Partido Republicano Islámico 49, los seguidores del Presidente Bani Sadr 18, los independientes 21 y otros partidos menores 13.

En la segunda vuelta serán sometidas a votación las 169 bancas restantes, dentro de un mes.

Al mismo tiempo, el ayatola Ruhola Jomeini, líder iraní, expresó que el Parlamento no se reunirá sino hasta junio; entonces se conocerá la suerte que correrán los rehenes.

Posiblemente mañana se reúna el Consejo Revolucionario para decidir sobre el traslado de los rehenes.

En Washington, Joddy Powell, portavoz oficial del Presidente estadounidense, dijo que "el Mandatario no podía acceder a la solicitud del jefe de Estado iraní, Bani Sadr, quien pidió a Carter una declaración oficial sobre los rehenes. No confiamos plenamente en las seguridades que nos dan los funcionarios iraníes sobre el traslado de los rehenes. Además, queremos ser voluntariosos, pero también exis-

ten ciertos límites que ni el Presidente Carter puede franquear".

Powell se refirió a la solicitud de Irán para que Washington reconozca públicamente sus errores políticos respecto a intromisiones en los asuntos internos iraníes.

En Los Angeles, fuentes bien informadas declararon que la supuesta carta, enviada por Carter a Bani Sadr en la que reconocía los yerros estadounidenses, fue escrita por el abogado argentino Héctor Villalón. Autoridades de la Casa Blanca desmintieron su autenticidad y aunque no la calificaron de fraudulenta, sí afirmaron que sus intenciones fueron buenas. Villalón ha servido como intermediario entre Washington e Irán sobre el caso de los rehenes, los que entraron a su día 151 de cautiverio.

### CONTINUA LA VIOLENCIA EN KURDISTAN

Cuatro muertos es el saldo de nuevos enfrentamientos cuando individuos armados con ametralladoras atacaron el puesto de policía de Shirin Bolag, entre Mahabad y Uruheim. Los muertos eran civiles.

En Dublín, Sean MacBride sugirió la realización de un juicio tipo Nuremberg para el ex Cha de Irán, a fin de resolver pronto la crisis estadounidense-iraní.

MacBride declaró que tal juicio agradecería a la comunidad internacional. Miembro fundador de la organización de derechos humanos Amnistía Internacional, dijo que la posible entrega de los rehenes al gobierno iraní no constituiría un paso adelante en la solución.

EXCELSIOR

## Onetti, Borges, Arreola y Alberti Hablarán de su Obra en Barcelona

BARCELONA. España, 2 de abril. (EFE)—La editorial barcelonesa Bru-guera ha organizado para la semana del 16 al 23 del presente, unas jornadas literarias de "narradores de hoy", tomando el nombre de su última colección de bolsillo. se supo hoy aquí de fuentes organiza-doras del encuentro.

Según las mismas fuen-

tes, en estas jornadas participarán algunos escritores hispanos y americanos, tales como Jorge Luis Borges, Juan Carlos Onetti, Juan José Arreola, Italo Calvino, Osvaldo Soriano, Juan Eduardo Zúñiga, Rafael Alberti, Jorge Semprun y Leonardo Sciascia.

Con la presencia de es-

tos narradores, más crítica especializada, editores, librerías y público en general, se pretenderá hablar de escritores, libros y literatura, a través de mesas redondas, proyecciones cinematográficas y otras actividades, que tendrán como sede los locales del Instituto Francés de Barcelona.